

Senores  
Directo

Vice-Director

Secretario

Rossofa Montijo

Sotefam

Gilabut Socia

Cambiarang

Pisauh Lotte Jimun

François Souffre

## Sesión ordinaria del día 30 de junio 1950

En la ciudad de Murcia a treinta de junio de mil novecientos cincuenta se reunió en el salón de Actos de esta Real Sociedad los señores asistidos al margen bajo la presidencia del Sr. Director D. Francisco Jiménez Muñoz quien tuvo la honra señalada en la convocatoria dada a este la sesión.

Por el Secretario se dio lectura al acta de la sesión anterior que fue aprobada.

El Sr. Secretario da cuenta de haber recibido varias saludos e invitaciones para actos y el Boletín n.º 161 de la Cámara de Comercio de Madrid, quedando instruida la Junta de todo ello.

El Sr. Presidente dice que como es posible el Doctor Don Román Alberca Llorente, socio de esta Corporación, ha obtenido después de muy brillantes oposiciones, la Cátedra de Psiquiatría de la Universidad de Salamanca y por lo que ante tan señalado triunfo de este querido consocio, conste en acta la satisfacción de la Sociedad y se le comunique así por oficio; la Sociedad así lo acuerda.

El Señor Presidente da cuenta oficial a la Sociedad del fallecimiento del Sr. Julián Calvo Gavilán, que durante bastante años ha sido Vice-Presidente de esta Corporación; hace muy justos elogios del fallecido y pide que conste en acta el sentimiento de la Sociedad así se acuerda.

El Señor Presidente dice que en la reunión celebrada con los Profesores de la Academia de Bellas Artes, se había reimpreso el sello de Plomo "Síes de Revenga" y que tal vez correspondió a la clase de Escultura, quedando todo a lo tanto encargado al Profesor de dicha clase para despedir al alumno que lo mereciera.

El Sr. Director dice que siendo favorable el informe emitido por la comisión nombrada para dictaminar acerca de las cuentas referentes al año 1949 se está en el caso de que la Sociedad emita a la vez su fallo favorable sobre las citadas cuentas; por unanimidad son aprobadas.

El Señor Director dice que acompañado del Subjefe ha visitado al Catedrático de esta Universidad, D. Enrique Tierno, quien ha tenido la amabilidad de aceptar nuestra pro-